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 修学旅行から戻り、早２週間が経とうとしています。旅館・バス・タクシーでお世話になった方々

に、生徒たちは、感謝の気持ちをこめて、お礼状を書きました。事後学習の『修学旅行記』の作成

も、６月５日（月）から始まりました。全４回の授業で、各自の思い出を写真やパンフレットをホ

ワイトブックに貼ってまとめていきます。文化発表会で展示する予定ですので、保護者の皆様にも

お楽しみいただけるような作品に仕上がることを期待しています。そうこうしているうちに、もう

１学期期末テストの２週間前。範囲表や計画表が配られました。今回のテストは９教科ありますの

で、計画的に取り組んでいくよう声掛けしてまいります。ぜひ、ご家庭でも、声掛けをお願いいた

します。 

 

 

『充実していた三日間』                          2 組  

小 6 では修学旅行に行くことができなかったので、修学旅行がどういうものか想像つきません

でした。修学旅行の 2 日目は先生がおらず、班員だけで広い範囲を移動することが決まっていた

ので、不安で、前日の夜は「うまくいくのかな」や「大丈夫かな」と心配になりながら寝たくらい

です。 

当日は、タクシーに乗っていろいろな歴史的建造物を見てまわりました。班員と一緒におみくじ

を引いたり、お守りを買ったり、写真を撮ったり。班員とは、そこで、ずいぶんと心の距離を縮め

られたと思います。けれど、一番は、移動中のタクシーの中だったと思います。ゲームをしたり、

話したり、意外な一面を見せてくれる人もいて、とても楽しかったです。 

3 日間はあっという間に過ぎてしまいました。思い返すと、笑ってばっかりの毎日でした。楽し

かった出来事が、今、どんどんよみがえってくるのは、それだけ充実していたからだと思います。

もう一度修学旅行に行きたいと思うと同時に、青学年で行くことができたからこそ、この気持ちに

なっているのだろうなと思います。青学年で良かったと改めて感じることのできた最高の３日間で

した。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

修学旅行の作文紹介 ～今回は偶数クラスです♪～ 



『最初で最後の修学旅行』                        ４組  

 先日、人生で初めての修学旅行に行った。良い思い出がたくさんできた。 

 中央林間から新横浜までは電車だった。朝早かったので、日中は見られない特別な行き先表示を

見られたのでわくわくした。友達と乗る電車は一味違った。 

 そして、修学旅行の一大ビッグイベント、新幹線。これはもう最高だった。最後に載ったのは確

か５年前だった。団体表示や修学旅行幕など、普段めったに見ることができないものをカメラに収

めることができたので大満足。 

 奈良、京都といえば古い神社やお寺。奈良公園で鹿にお腹をかまれたのは良い思い出。十円玉に

描かれている平等院鳳凰堂を生で見たときは感動した。 

 ２日目の班行動では、京都の都をじっくりと堪能できた。北野天満宮で御守りを買ったり、お土

産を買ったり、写真を大量に撮ったりした。一番印象に残った場所は、黄金に輝く金閣寺。あの重

厚感や神々しさは今も忘れられない。また、いつもテレビでしか見られなかった渡月橋をこの日で

見られたのは達成感があった。 

 その日の帰り、京都から京都梅小路西までは、嵯峨野線を利用した。いつも動画や写真でしか見

られなかった JR 西日本の車両に実際に乗れたのはもうテンション爆上がり。しかも来たのはラッ

ピング電車だった。強運。乗車時間はたったの２分程度で短かったが、そんな短い時間なのにもか

かわらず、ザ関西を感じられる。他にはない個性豊かな車両を生み出してくれた JR 西日本は、本

当に素晴らしいなとこの肌で感じることができた。 

 人生初の修学旅行だったので、心配なところもあったのですが、関西の人みんな優しくしてくれ

たので、本当に良かったです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

『修学旅行』                             ６組  

自分は、今回の修学旅行で初めて班長という仕事をやりました。その理由は、三つあります。 

一つ目は、今まで委員会などの責任を持った仕事をやってこなかったからです。あと一年で卒

業なのにクラスのために何もやれずに終わるのは嫌だと思いました。 

 二つ目は、修学旅行を悔いのない最高の思い出にしたいと思ったからです。初めてのことにチャ

レンジすれば、悔いのない修学旅行にできると思いました。 

 三つ目は、スキルアップです。班をまとめる役というのはコミュニケーション能力が必要です。

班長を経験することによって、コミュニケーション能力を高めて、高校に入ったときの友達作りに

役立てようと思いました。 

 このような理由で自分は班長になりました。実際にやってみると、班をまとめることが中々でき



なくて、課題もたくさんありました。けれど、初めて班長にチャレンジできたのでよかったです。

今回班長になってみて、特に思ったことは、中央委員の素晴らしさです。なぜなら、自分が班をま

とめることでさえ難しかったのに、中央委員はクラスをまとめているからです。 

 修学旅行は、係以外の場面でもクラスメイトとトランプで遊んだり、仲が深まったので最高でし

た。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

『修学旅行』                              ８組  

自分が修学旅行で楽しかったことはいくつかありました。 

１つ目は、一日目と三日目の新幹線の自由時間にみんなでやった人狼です。ゲームマスターをや

っているときに、村人が村人をつっているところが楽しかったです。 

 ２つ目は、班別行動のときです。おみやげをたくさん買ったり、寺や神社をまわって写真を撮っ

たのが印象に残っています。 

 ３つ目は、三日目の体験学習で数珠をつくったことです。みんなで一緒に数珠をつくることがで

き、とても充実した時間がすごせました。 

 小学生のときは修学旅行にコロナで行けなかったから、初めての修学旅行でした。前日の夜は緊

張して寝れなかったけれど、修学旅行はすごく楽しかったです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆運動会の色が決まりました 

６月１日（木）の生徒総会の後に、運動会の色別抽選会が行われました。今年度の色分けは以下

の通りです。今から本番が楽しみですね♪ 

第 53 回運動会 色分け表 

 赤 青 緑 白 

１年 ５組 

８組 

１組 

２組 

４組 

６組 

３組 

７組 

２年 １組 

４組 

５組 

７組 

２組 

６組 

３組 

８組 

３年 １組 

３組 

４組 

７組 

８組 

２組 

５組 

６組 

９組 

☆生徒総会＆色別抽選会のスナップ 

 

⽣徒総会議⻑団・書記団のメンバー 

スムーズな議事進行ありがとうございました 

各種委員会の委員⻑ 

しっかりと答弁してくれました 

保護者の皆様 

先週修学旅行の写真の販売「snapsnap」のお知らせをお配りしました。６月８日（木）から７

月１０日（月）までが販売期間となっておりますので、ご家庭でお申込みください。 


